

# Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja Polsek Sukaraja Dan Babinsa Sukaraja Melaksanakan Sambang Silaturahmi Kamtibmas

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.MATAPUBLIK.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.MATAPUBLIK.CO.ID)

Mar 23, 2024 - 17:44



Sukaraja - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi – Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota, Brigadir Erwin Trissa dan Babinsa Sukaraja Pelda Rastum, melaksanakan sambang silaturahmi Kamtibmas di wilayah Desa Sukaraja Kabupaten Sukabumi Sabtu (23/3/2024).

Kegiatan sambang dan silaturahmi ini merupakan bagian dari upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Desa Sukaraja. Dengan mendekati diri kepada warga dan menjalin komunikasi yang baik, diharapkan masyarakat dapat lebih kooperatif dalam menjaga keamanan dan ketertiban khususnya saat bulan

ramadhan ini.

Selama kunjungan, Brigadir Erwin Trissa dan Pelda Rastum menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga Desa Sukaraja. Mereka mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap segala potensi gangguan kamtibmas, terlebih saat bulan Ramadhan ini, seperti pencurian rumah Kosong, pencurian kendaraan, perang sarung, kriminal dan permasalahan keamanan lainnya. Selain itu, warga juga diberikan informasi terkait cara menghubungi aparat kepolisian dan militer setempat dalam situasi darurat.

Kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa ini merupakan contoh nyata dari sinergi antara Polri dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat. Dengan saling mendukung dan berkolaborasi, diharapkan upaya pencegahan dan penanggulangan berbagai potensi gangguan kamtibmas dapat berjalan lebih efektif.

Seluruh elemen masyarakat, termasuk Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan warga, berperan penting dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Melalui sambang dan silaturahmi seperti ini, diharapkan semua pihak dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sukaraja